
Ecoles
Municipales
Artistiques

HORAIRES :
Lundi / Jeudi : 13h30 à 20h
Mardi / Mercredi / Vendredi : 9h à 20h
Samedi : 9h à 17h

HORAIRES PENDANT LES VACANCES SCOLAIRES :
Du lundi au vendredi de 13h30 à 18h

Tel : 01.55.53.14.90



JE PRENDS RENDEZ-VOUS POUR LE MOIS DE SEPTEMBRE 
SUR PLACE OU PAR TÉLÉPHONE

À partir du jeudi 26 juin 2025 à 13h30

Conservatoire 
de musique

À partir du vendredi 27 juin 2025 à 9h

Ecole d’arts 
plastique

Académie 
de danse

J’INSCRIS MON ENFANT PAR TÉLÉPHONE
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Jeudi 12/Vendredi 13 juin 2025 de 9h30 à 12h-14h à 18h

Pépinières
La Pépinière propose un éveil aux arts

- Je contacte les EMA par téléphone au 01.55.53.14.90
- Après mon appel, je reçois un dossier d’inscription que 

je dois renvoyer avant le 15 juillet 2025



Je règle mes factures
dues à la Ville avant de m’inscrire aux EMA

Je suis reçu pour un rendez-vous en septembre
OU

Je reçois mon dossier d’inscription pour la Pépinière

Pour m’inscrire, je donne aux EMA :

- une photocopie d’attestation d’assurance 
  extra-scolaire ou de responsabilité civile

- Un certificat médical pour l’Académie de danse

Pour connaitre mon tarif :

J’appelle ou je me rends au Service des Affaires Familiales
pour connaitre mon quotient familial

Mairie : 01 46 82 80 00
Sans cette démarche, le quotient maximal est appliqué



Je vais aux EMA 
71, rue Camille-Groult
94400 Vitry-sur-Seine
Tél. : 01 55 53 14 90

Je suis l’actualité des EMA
ema.vitry94.fr

FALC réalisé par:


